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Ata SUB-VP/G Nº 115480903

Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte quatro, em formato presencial, deu-se início às 19h e
25m, da 25ª Reunião Ordinária do Conselho Par3cipa3vo Municipal da Vila Prudente,no auditório da
subprefeitura de Vila Prudente e pelo Coordenador Adjunto Sr. Antonio Risso, coube-lhe o controle da
lista dos inscritos.Iniciados os trabalhos, para a composição da mesa, com Coordenador Adjunto Sr
Toninho auxiliado pela Conselheira Rosana Mautone, Conselheira Adriana Ramos. A Ata desta reunião foi
lavrada pela Secretária Nilda de Oliveira, com a presença do Sr Paulo (interlocutor). O sr Antonio Risso,
informa a presença de 06 (seis) Conselheiros Titulares: Adriana Ramos Costa Mateus, Antônio Paulo
Risso, Gilberto Macedo, Rogério Bueno da Silva, Nilda de Oliveira Vilela, e Rosana Mautone, Gerson
Costa, Suplente Valdir de Capitani. Ausentes: (por mo3vo doença em família) da Coordenadora Elide
Canovas.

Dos Trabalhos:

Iniciados os Trabalhos com o pedido de inversão de pauta onde foi proposto a mesa que fosse lida a ata
no final da reunião, e que a pauta fosse inver3da.O coordenador fez a votação, e foi aprovada a inversão,
para que a Ata, fosse lida ao final da reunião. No início da reunião a subprefeita, encaminhou através de
oCcio, entregue a mesa de trabalho apresentado do Sr Paulo, a par3r desta data como o novo
Interlocutor.Assim, foi feita a leitura do primeiro item da pauta, com a exposição dos relatórios de
explanação e com a leitura do relatório da Comissão de acompanhamento, da a verba de 6.000.000,00
milhões. Iniciando com relato dos conselheiro Gerson e Gilberto,em que os mesmo leram o relatório com
detalhes, apresentando um a um de todos. Rosana esclarece o que não foi feito, e sim o que está pronto.
Gilberto, passa a palavra para apresentação das obras que estão sendo feitas, esclarece que não há
brinquedo na Praça Managuanas, que foi feito um calçamento e duas rampas de acessibilidade, e é
preciso ir direto para a praça, e o piso tá3l, é importante. Praça Gonçalves Jr, a jardinagem não condiz
com o que está no memorial descri3vo, a praça Lourenço, consta jardinagem, mas não tem jardinagem
Praça Hiléia Amazônica, no valor de 173.000,000,00 o que era pra ser feito não fizeram, tem algumas
coisas, porém o que foram feitas foi: a jardinagem que não condiz com o memorial. A Conselheira
Adriana, iden3ficou e enviou por email para subprefeitura, a que essa praça vive pichada, a placa, porém
já foi re3rada, e a que foi colocada os aparelhos, e o ferro, está em evidência (exposto), com areia, e se é
uma obra de 143, é preciso ser revista pelo engenheiro.O Conselheiro Gilberto informa que tem todas as
fotos referente ao acompanhamento das obras. Segue informando e inicia a leitura dos documentos com
relação aos valores a serem fiscalizados. Mas, no processo SEI, estão restritos, informa que, já está em
terceira instância no Izique, são pedidos individuais solicitados pelo Conselheiro Gilberto por(a razão dos
processos trancados) há três fases que ele vem acompanhando.Na 24ª reunião foi indicado que fosse
feitos oCcios, e incluído no portal de transparência.O Conselheiro Gilberto explica quando há uma
licitação a prefeitura precisa fazer uma abertura em um processo SEI. Mas, estando trancado, prejudica
ao Conselho Par3cipa3vo a fiscalização das obras. O Coordenador Toninho, passa a palavra para o
munícipe Sr André, que se apresenta informando que tem um uma obra importante e gostaria de
apresentar os outros munícipes, Francisco Mesquita. Que tem um projeto importante para crianças que
fica próximo a Favela da Vila Prudente(embaixo do viaduto do Grande São Paulo) informa que a situação
é muito precária, devido a poeira e, e tem uma prá3ca muita donova, embaixo, do viaduto, vidros, que
aparecem devido aos munícipes que jogam, pregos enferrujados,. E apresenta qual é a necessidade
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técnica para esse projeto, e se pode ser feito pela URBs, ou que se a Subprefeitura possa fazer um
jateamento do concreto. E na nossa vinda à Reunião ao Conselho Par3cipa3vo de Vila Prudente,
recebemos a informação, através dos munícipes de Vila Prudente, pois souberam por whatsapp, a
informação da subprefeita da existência de uma sobra em caixa, dos 6 milhões,  no valor de 198.000,00,
mil.A ideia é um pedido de jateamento de um espaço próximo à favela Vila Prudente. Esclarecem que já
foi pedido à subprefeita, para fazer esse jateamento de concreto,  em prol dos moradores.Na sequência
relatam, que a comunidade usa para oferecer escolinha de futebol e reforço escolar,, outro munícipe Sr.
Zé Luiz, agradece aos Conselheiros, pelo espaço, e relata que é uma realidade que atende em torno de
200 crianças, é um espaço bom, porém quando chove,tem muita poluição, fica um espaço que se não for
ocupado para esse fim, pode tornar local para moradores dormirem. E solicita que essa verba pode ser
bem ú3l. Pois segundo esses municípios, foram informado pela subprefeita, e que pode ser usada para
melhora do espaço com o obje3vo de atendimento às crianças, Sr Amilton, outro munícipe se manifesta
e se apresenta como cuidador da quadra desde 2000, e como cuidador, tem re3rado o entulhos.A
prefeitura, já sabe desse espaço, e teme que seja des3nado para outro fim, como; o surgimento de
outros barracos que possam vir a surgir, Desde que atua na manutenção do espaço tem procurado
diversos vereadores, e não tem conseguido êxitos. Outra proposta é fazer uma praça, afinal passam
milhares de pessoas. E se propõe como morador; cuidar,Relata pois é só do precisam, que seja feito um
jateamento de cimento nesse espaço ou outra proposta uma Praça, com playground. Mas já 3veram
uma nega3va por ser um lugar perigoso. Porém segundo eles “Não acham justo” , já que temos um
poder público,que garanta uma reforma desse espaço.Senhor Waldir, pergunta se existe o caminho pelo
CPM, pede aos Conselheiros apoio como interlocutores para a possibilidade de juntos garan3r a melhoria
desse espaço. O Conselheiro Gilberto, ques3ona, por desconhecer o valor que os munícipes relatam, e
acha estranho pois, o Conselho não foi informado sobre a verba, e con3nua informando que se nós
3véssemos essa demanda logico que seria incluída, ques3ona, se há um problema com a construção do
Metrô, e o grupo de munícipes presentes, respondem que não há problemas em relação, O Conselheiro
Gerson, solicita que a subprefeitura formalize o valor disponível do saldo de 6 milhões, para que
possamos avaliar , analisar e aprovar a obra solicitada pelos munícipes da comunidade da Vila Prudente,
pois sem essas formalizações nada é possível fazer a votar para o restante do valor para o uso . A
Conselheira Rosana, já pede a votação para essa obra que os munícipes trouxeram, já deve ser aprovada,
pois se o Engenheiro esteve no local, e relatou quem deve resolver é o Conselho Par3cipa3vo, sugere,
que fique vinculado. Carmem, observa que não houve a leitura da pauta, e que as obras não tem como
deliberar, já que a subprefeitura, não informou os valores que estão sobrando. É preciso que o Conselho
tome ciência do que foi gasto para poder deliberar.Até que haja o valor correto, o Conselho não pode se
manifestar. A munícipe Carmem, segue informando que há resquícios de verba do PLOA. E que se for
preciso que se faça uma extraordinária, até que haja acesso às ordens de serviços. E relembrar que toda
obra é preciso que seja feita a licitação, ordem de serviços. A Sra Carmem segue lembrando sobre os 12
processos SEI, foi lançado, nem tão pouco a ata, e não sabemos nada sobre sobre as verbas dos 6
milhões. E segue, com uma sugestão; deliberar para essa solicitação dos munícipes a verba do PLOA.
Rosana, como teve, essa sobra da verbas, e o munícipes tomaram ciência dela, e como bem antes do
Conselho, sobre a existência desse valor., Senhor Osmar, informa em virtude que analisou, e interviu, e
observou, que não comportava para seis milhões, ultrapassou, não que seja importante e necessária. A
Subprefeitura de SP, tem todo o trabalho que foi feito com a Rua Tokuchika Mili, sugere que é preciso dar
o mesma des3nação,que seja incluída, já pela urgência da obra. A devolu3va da Carmem, o
encaminhamento sobre as restrições, outro encaminhamento do munícipe que o conselho vai fazer, e a
proposta do sr Osmar, e qual o valor total, se existe saldo, e qual o valor, a proposta do desse saldo. Sr
Toninho, segue com a pauta e informa que os munícipes trouxeram a demanda, e havendo sobra, a
necessidade do local, e que nos seja apresentado que há verba remanescente, e colocamos para
subprefeitura, e a sugestão, Rosana, sugere que essa demanda seja incluída, e se não for com essa a
sugestão que seja feita através de oCcio, Sr Gilberto, informa que tenha um adi3va, e que a munícipe
Carmen sugere que delibere, que tenha uma reunião extraordinária, que cabe u3lizar licitação,. Sr
Toninho, informa que seja feito todos esses encaminhamentos. A Conselheira Adriana, sugere que todos
os processo sejam feitos em audiência na plenária, e que tenha chamamento, e que haja um
encaminhamento, para Casa Civil, segue com a sugestão é que façamos um levantamento, retornando
com uma extraordinária, que é preciso a presença da subprefeita para solicitar. Dr Osmar, relata que essa
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dificuldade é por conta do período de eleição. Marcelo, da Casa Civil, informa que também encontrou
dificuldades para acessar a prestação de contas, para o informar o próprio prefeito, A munícipe Carmem,
alega que há recorrência, de não se poder acessar o processo SEI, precisa pautar e colocar o empenho de
verba, e se pode ou não para que a comissão possa, acompanhar. Caso seja algo necessário teria sido
feito como, e trazendo aqui e apresentar o processo SEI, Paulo, diz que como interlocutor, para passar os
adi3vos,,é uma verba de recapeamento da Marcelo Miller. o processo SEI, quanto a abertura dos
processo de três frentes, e faremos o pedido. A Conselheira Adriana, informa que é preciso documentar,
que tem proposta de sugestão para isso.Ata elaborada e aprovada por Nilda de Oliveira, Secretária, a
qual foi aprovada com ressalvas em plenária Sem mais. São Paulo, 03 de novembro de 2024.

 

Andrea Ferreira Diodato 
Chefe de Unidade Técnica I 
Em 03/12/2024, às 16:55.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 115480903 e o código CRC C2136EAE.
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